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香港政府就電力市場未來發展的諮詢

上水區鄉草委員會一直關心香港發展，對於社會民生相關的議題，都會發聲表建意見。

就政府對香港電力市場未來發展農詢公眾諮詢，本會有以下的意見:

1.香港擁有極其穩健的世界級供應網絡，為家家戶戶提供穩定可靠的電力。上水

不少鄉村，住了大批老人或上年紀者。不少鄉村路燈遙遠，若供電不穩，長者

的維生系統斷電，急救員要一段時問方能抵達村內協助受影響長者，或危及長

者安全。所以本會很重視電力稽定性。

2. 上本閻近邊境，成為香港旅遊業重鎮。現代零售業貨源廣泛，當中不少涉及需

要保持冷凍的飲品及食物。同時，舒適的零售環境對客戶的消費力亦有重要影

響。如果供電質素下滑，令本區受停電閥擾，會令本來己受反水貨客遊行影響

的上水高戶受到沉重打擊。

3. 本港現時的電費合理，比不少國際大城市都要低。家庭面艷生活成本上漲及收

人下降等抗戰，中小高戶近年營商條件艱難。若然一向穩定、合理的電費開支

突然大幅上升，會對本區的居民及小商戶帶來碩大的負擔。

希望政府仍以安袋，同[靠，環保和價格合理凹個能源政策目標為依帥，同時亦需要配

合聲體市場的需要，設計未來監督電力公司的機制。
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就香港電力市場的未來發展公眾諮詢的回應




